第67回町村議会議長全国大会 吉田隆行 全国町村会長祝辞

本日ここに、第六十七回町村議会議長全国大会が開催されるにあたり、 全国の町村長を代表し、お祝いのご挨拶を申し上げます。

はじめに、町村議会議長の皆様におかれましては、常日頃から、住民福祉の向上と地域社会の振興発展のため、ご尽力いただいておりますことに対し、心から敬意を表しますとともに、全国町村会の活動に対し、ご理解とご協力を賜っていることに、厚く御礼申し上げます。

さて、近年我が国は、新型コロナウイルス感染症への対応をはじめ、急速な少子高齢化、自然災害の頻発化・激甚化、国際情勢の不安定化に伴う物価高騰など、大きな課題に直面しております。

このような中、私たち町村を取り巻く環境もより一層厳しいものとなっておりますが、町村は、いつの時代にあっても、地域に暮らす人々とともに、国土に広がる豊かな里、山、海を守り育み、伝統文化の継承はもとより、食料・エネルギーの供給、水源涵養、国土の保全、災害危機対応など、国民生活にとって欠くことのできない極めて重要な役割を担い続けてまいりました。これからも全国の町村は、我が国が持続的な発展を実現していくためになくてはならない存在です。

今こそ、小さくとも多彩に光り輝く町村が先導役となり、「東京一極集中 是正」と「地方の活性化」を車の両輪にして、「地方分散型の国づくり」、 「都市と農山漁村が共生する社会の実現」を追求していかなければなりま せん。

そして、町村が自主性・自立性を発揮し、地域活性化や地方創生にしっかりと取り組んでいくためには、何よりも財政基盤の強化が不可欠であり、安定した財源の確保、とりわけ地方交付税総額をはじめとする一般財源総

額の確保が重要です。来年度の地方財政対策に向けて、今後とも安定した地方財源の確保を強く求めていかなければなりません。

本会といたしましては、全国町村議会議長会の皆様とともに、一致団結してこうした課題に取り組んでまいりたいと存じますので、なお一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、この大会が実り多き成果を上げられますとともに、全国町村議会議長会のますますのご発展とご列席の皆様方のご健勝をお祈り申し上げ、お祝いのご挨拶とさせていただきます。本日は誠におめでとうございます。

令和5年11月29日 全国町村会長 吉田 隆行